2024-05-13

Tercer Debate Chilango: Estos fueron los temas qué debatieron los candidatos a la Jefatura de Gobierno CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/tercer-debate-chilango-estos-fueron-los-temas-que-debatieron-los-candidatos-a-la-jefatura-de-gobierno-cd

mx/

Mensaje final

A medida que se acerca la fecha de las elecciones, quedando solo 20 días, el candidato del PAN hace un llamado a la reflexión sobre los 27 años que describe como llenos de "mentiras y fracasos". Insta a la población a mirar hacia adelante y abrazar un nuevo proyecto político que promete cambio y progreso.

La candidata de Morena ha expresado con confianza que sus oponentes, Taboada y Xóchitl Gálvez, no prevalecerán en las elecciones del próximo domingo 2 de junio. Hizo un llamado a la ciudadanía para ejercer su derecho al voto y seguir construyendo sobre los cimientos de la Cuarta Transformación, refiriéndose a ello como "el legado de López Obrador".

En un tono similar, Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano ha enfatizado su enfoque en presentar propuestas concretas en lugar de caer en descalificaciones. Subrayó su visión de una ciudad libre de corrupción, donde se respeten los derechos y libertades, proclamando que la verdadera alternativa para lograr este objetivo es con su liderazgo.

Tema de planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

La candidata Brugada ha lanzado su propuesta 'Vivienda para el Bienestar', un ambicioso plan que busca abordar la necesidad de vivienda en la ciudad. Anuncia la creación de vivienda social que no solo ofrecerá opciones de renta asequibles, sino también la posibilidad de compra, dirigida especialmente a jóvenes, adultos mayores e indígenas.

Por otro lado, Chertorivski ha resaltado la importancia de optimizar el espacio urbano al proponer la construcción de viviendas verticales. Estas estarían estratégicamente ubicadas cerca de las estaciones del Metro de la CDMX, facilitando así el acceso al transporte y promoviendo una vida urbana más integrada.

Taboada, representante de la alianza PRI-PAN-PRD, ha puesto énfasis en la importancia del desarrollo urbano como sinónimo de calidad de vida. Ha anunciado planes para la remodelación de escuelas públicas, buscando mejorar la infraestructura educativa como un pilar fundamental para el desarrollo de la comunidad.

Tema de seguridad y justicia

En su propuesta para revertir esta tendencia, Taboada promete implementar un plan de seguridad que incluirá el fortalecimiento de las fuerzas policiales mediante mejores salarios y capacitación. Además, se compromete a mejorar el sistema de transporte público y a establecer una Fiscalía eficiente que realmente sirva a los intereses de justicia y seguridad de los ciudadanos.

La exalcaldesa de Iztapalapa destacó que bajo la administración de la Cuarta Transformación en la Ciudad de

México, se ha logrado una reducción significativa de la violencia, incluyendo una disminución en los índices de homicidios, un logro atribuido a la gestión de Claudia Sheinbaum.

Salomón propone la creación de un nuevo sistema de justicia que asegure una atención eficaz a las denuncias de los ciudadanos, buscando restaurar la confianza en las instituciones de seguridad y justicia.

Mensaje de presentación de los a la Jefatura de Gobierno CDMX

Santiago Taboada inició su participación acusando un intento de feminicidio en contra de Alessandra Rojo de la Vega; sin embargo, indicó que inició primero porque va a ganar la elección del 2 de junio y puntualizó que la 4T subestimó a la ciudadanía de la capital y todos salieron a marchar.

Clara Brugada se mostró segura de su posición liderando las encuestas. Acusó al candidato del PAN de desesperación ante la incapacidad de su partido para ganar la preferencia electoral. Brugada prometió ser una verdadera representante del pueblo, comprometiéndose a llevar las voces de la ciudadanía al gobierno.

Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano se distanció de la polémica entre los dos partidos principales. Aunque expresó su decepción por el nivel de las campañas, que en su opinión han ensuciado la política de la capital, reafirmó su compromiso de seguir presentando propuestas constructivas.

Inicia el tercer debate chilango

Los moderadores, Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa, presentan los temas y a la y a los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Los temas qué debatirán los candidatos a la Jefatura de Gobierno CDMX

Este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas se realizará el tercer y último debate en el que participarán los candidatos a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski de cara al proceso electoral, de las coaliciones "Sigamos haciendo historia", "Va X la Ciudad de México" y Movimiento Ciudadano, respectivamente.

Durante este último ejercicio democrático, que tiene como objetivo que la ciudadanía conozca las propuestas y esencia de los aspirantes a gobernar la capital del país, Brugada Molina, aunque ha advertido en los últimos días que nadie la va a callar para hablar sobre el llamado "cártel inmobiliario", donde asegura está involucrado su contrincante político Taboada Cortina, deberá respetar la medida cautelar que le impuso el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ya que no podrá hacer referencia al tema.

¿Qué temas abordarán y cómo será el ordenen de las participaciones?

En el último debate los candidatos a la jefatura de Gobierno deberán presentar sus propuestas en materia de "seguridad y justicia", así como de la "Planeación del Desarrollo Inmobiliario y urbano".

"Seguridad y justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano".

Los candidatos participarán de la siguiente manera:

Mensaje inicial y presentación: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski

"Seguridad y justicia":

Apertura: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Conclusión: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

"Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano":

Apertura: Santiago Taboada, Salomón Chertorivski y Clara Brugada

Conclusión tema 2: Salomón Chertorivski, Santiago Taboada y Clara Brugada.

Mensaje final: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

¿Dónde se realizará y se transmitirá?

/@InstitutoElectoralDF y televisión abierta.